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営業日・休日カレンダー

ドコデン友の会 会員募集中

友の会に入っているお客様の声から
「家電製品の急な故障で買換え時に積立をしていて良かった」
「月々５,０００円なので無理のない範囲ですし、 ３,０００円の
サービス券がお得」 など、 大変喜んでもらっています。

ドコデン友の会 満期特典

月々５,０００円 ×１２回＝６０,０００円で

「３,０００円サービス券」「３,０００円サービス券」

携帯･スマホから
も送れます。

ＱＲコードを読み
取ってください。

回答は同封の回答用紙 （兼お客様の声用紙） をご利用ください

問題

締め切り :１０月３１日ご到着分までとさせていただきます

五つ子ちゃんの長男の名前は？

万太郎　　富太郎　　福太郎

下の３つの中から選んでください

正解者の中から５名様にステキな賞品を差し上げます

車のお祓い車のお祓いまさかの停電まさかの停電

補聴器相談会 １１月２１日･２２日
(水)(火 )

日本初五つ子の先生日本初五つ子の先生

ＮＨＫＢＳが１チャンネルになりますＮＨＫＢＳが１チャンネルになります
ＮＨＫＢＳはＢＳ１とＢＳプレミアムの２チャンネル放送
されていますが、 これが１２月から１チャンネルにな
ります。ＮＨＫＢＳはもう１チャンネル４Ｋチャンネルが
ありますので正確に言うと３チャンネルが２チャンネル
になるということになります。 この改編によってＢＳ番
組の充実を図ると聞いています。 　（中村 隆洋）

　　家の車がかなりの年数もたって
いて、 燃費も悪かったので新しく
買い替えました。
　　　わが家では車を購入した時は必
ず神社に行ってお祓いをしてもら
います （交通安全を祈願して）。

　７月２４日ロータリークラブの本年度鹿児島･宮崎地区のトップ （ガバ
ナー） の方が枕崎に訪問され同席したのですが、 その方のお名前は
池ノ上克 （いけのうえ つよむ） さん。 日本初五つ子の主治医です。
　昭和５１年１月３１日鹿児島市立病院で日本で初めて五つ子が誕生
しました。 ４７年前のことです。 当時はビッグニュースで日本国民誰
も知らない人はいないほどでしたね。 小学５年生だった私も鹿児島で
日本初の五つ子誕生というニュースに、 子供ごころにすごいなと思う
と同時に鹿児島ということで誇らしく感じたものでした。
　会議が終わり懇親の場にも同席してくださった池ノ上先生に当時の
ことを質問したところ、 詳しく話してくださいました。 五つ子ちゃんの
ご両親はＮＨＫ記者の山下頼充さん紀子さん夫婦で二人とも鹿児島
出身。 紀子さんは里帰り出産のため市立病院を受診に来られ診たと
ころ５体あることを確認。 京都の大学病院ではなぜか三つ子と言われていたそうです。 そこから五つ子プロジ
ェクトチームを作り、 何度も何度もシミュレーションを繰り返し出産に臨んだということです。 多胎児は死亡率が
高く、 特に鹿児島県は全国でもワースト３に入るほどの死亡率の高さだったそうです。 しかし、 池ノ上先生は
南カリフォルニア大学で最新の周産期医療を学んで帰ってきたばかりの時で、 出産後一部のマスコミからは危
険な出産を鹿児島の地方病院でやるなど？と書かれたりしたそうですが、 先生曰くそこまで心配はしておらず
５人無事に出産させる事ができるという自信というか確信のようなものがあったそうです。 そして予定日より少し
早い１月３１日に五つ子誕生、 しかも自然分娩でした。 ５人のうち一番小さな子が約８００グラムだったそうです。

　　８月９日の台風６号の影響で店のお客様も被害を受けた方が多
かったです。 思っていたより雨風が強くて、 ノロノロ台風のせ
いで、 被害も広がったと思われます。
　　　私の家も、 ブラインドシャッ
ターのルーバーが壊れたり、
台風による停電が朝７時から

１０月９日スタート
　当店では１０月９日より 「LINE でラグビーワールド
カップ」 を実施致します。 ご存じの通り、 ラグビー
ワールドカップフランス大会は９月８日より始まってい
ますが、 当店の 「LINE でラグビーワールドカップ」
はベスト８が出そろう１０月９日にスタートします。
そして８か国の中からズバリ優勝国を当てて下さい。

ＬＩＮＥでラグビーワールドカップＬＩＮＥでラグビーワールドカップ

詳しくは別紙をご覧ください

この話が店で少し話題になったのでマルニシス
タッフに聞いたら６人中４人が 「えっ？お祓い？
しないよ！」 と言ったのです‼(+_+)
まぁ〜個人の自由だと思いますが……
皆さんは車のお祓いしますか？しませんか？
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（岡元めぐみ）

夜７時まで１２時間続いて、 大変でした。 今ま
で、 台風で長時間停電になった事がなかった
ので、 備えもしていなくて、 急遽カセットコ
ンロを出してお湯を沸かして、 お茶を飲んだ
りカップラーメン食べたりしていました。 幸
いにも、 蓄電システムのおかげで、 冷蔵庫や
テレビや扇風機は使えましたので、 冷蔵庫の
中の食材も大丈夫でしたし、 テレビも見れた
ので台風の進路状況の確認もできました。
　　でも、 エアコンが使えないので、 扇風機だけ
では暑かったです。 もしこのまま夜まで電気
来なかったら、 クーラー
つけて、 車で寝ようか
とも考えていました。
夜７時に電気がついた
ときはホッとして、 電気
のありがたさを実感し
ました。 まだ、 これか
らも台風が来ると思い
ますので、 しっかりと
備えだけはしておこう
と思いました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（中村千加代）

市立病院には保育器が３台しかなく１つの保育器に２人入れなければならず、
埼玉県の医療機器メーカーから羽田空港まで急遽パトカーで先導してもらった
というエピソードもあったとか。 これがきっかけで鹿児島市立病院は周産期医
療に力を入れ始め、 全国でも５本の指に入る体制が整っているそうです。
ちなみに今回ガバナー
を引き受けたのはロー
タリークラブの奨学金
で南カリフォルニア大
学に留学でき最先端
の周産期医療を学べ
た恩返しでもあると言
われていました。
　実はうちの初孫も生
後間もなく容態が悪く

なり、 鹿児島市立病院に入院し
てお世話になりました。 今回池
ノ上先生にお会いして鹿児島市
立病院の産婦人科のレベルの高
さを知りお世話になって良かった
と感じたことでした。 （中村 隆洋）

前回のクイズの答え

でした

良吉俣良さん

昭和５１年５月１２日鹿児島市立病院から東京の病院へ出発
（南日本新聞の記事より）

昭和５１年５月１２日鹿児島市立病院から東京の病院へ出発
（南日本新聞の記事より）

池ノ上克先生と池ノ上克先生と

蓄電システムの蓄電池蓄電システムの蓄電池

この蓄電池も
活躍してくれました

この蓄電池も
活躍してくれました
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補聴器相談会

営業日



「お客様の声」 をお寄せいただきありがとうございます「お客様の声」 をお寄せいただきありがとうございます

答えまちがいさがし

20２３.６月号

還暦イベント
初めての方針発表会
枕崎小学校１５０周年
マッチがいた
ＬＩＮＥでラグビーワールドカップ
きばらん海Ｔシャツ･ポロシャツ
お客様の声

記事タイトル 票数 支持率％
１５
１０
１９
１４
６
３
７

２０
１４
２６
１９
８
４
９

面白かった良かった記事ランキング面白かった良かった記事ランキング

エアコン掃除、 喜んでもらえて私たちもうれしく思います

Ｍ様 Ｙ様

Ｓ様

Ｙ様

Ｋ様

Ｆ様

Ｓ様
Ｓ様

Ｆ様

応援メッセージいつもありがとうございます

枕崎小学校１００周年１５０周年と節目の記念事業に参加できたことはラッキーでした

心強いお言葉をいただき元気をもらっています

還暦の年になりＦさんのように年齢を重ねていけたらと思います

いつまでも若々しくいたいものです

エアコンがきれいになると気持ちいいですよね

今年は特に雨が多い年だったように思います　　　梅雨明けも遅かったですしね

じっくり観戦してピタリ当ててくださいね


